
ПРОТОКОЛ ПУБЛИЧНЫХ СЛУШАНИЙ 

г. Екатеринбург 14 июля 2017 года 

Вопрос, вынесенный на публичные слушания: проект планировки и 

проект межевания территории, предназначенной для размещения линейного 

объекта транспортной инфраструктуры: «Строительство улицы Анатолия 

Муранова, на участке от дома № 19 по улице Соболева до улицы Начдива 
Онуфриева (объездная автодорога)». 

Место проведения собрания участников публичных слушаний: 

Министерство строительства и развития инфраструктуры Свердловской области по 

адресу: г. Екатеринбург, ул. Мамина-Сибиряка, д. 111, 4 этаж. 

Инициатор публичных слушаний: Министерство строительства 

и развития инфраструктуры Свердловской области (далее-Министерство). 

Дата и время проведения собрания участников публичных слушаний 

(далее - собрание): 1 О июля 2017 года. 

Время открытия собрания: 

Время окончания собрания: 

Председатель собрания-Н.Л. Агеева 

Секретарь собрания - А.А. Фадеева 

11:00 

11:30 

По решению Оргкомитета публичных слушаний на Собрании 
зарегистрирован 1 участник - Урванцев И.А. 

В ходе собрания участников публичных слушаний предоставлено слово: 
Для доклада - представителю заказчика Банковской Н.Ю., которая доложила 

о составе документации по планировке территории, проектные решения проекта 

планировки и проекта межевания территории. Пояснила, что в соответствии 

с Генеральным планом развития городского округа - муниципального образования 
«город Екатеринбург» на период до 2025 года на участке планирования должна 
быть построена магистральная улица районного значения. Территория в границах 
проекта составляет 2,69 га. Таюке проектом планировки предусмотрено 
строительство пешеходных тротуаров и велосипедных дорожек. Ширина 

пешеходных тротуаров 4,5 метров, ширина велосипедных дорожек 2 метра. Общая 
протяженность проектируемой улично-дорожной сети в границах проекта - 209,05 
м. Все согласования по проекту планировки получены. 

Вопрос Урванцева И.А.: Как дренаж будет врезаться в ливневую 
канализацию? 

Ответ представителя ООО «Кадастровый центр» Муксиновой Е.В.: 
В рассматриваемой документации по планировке территории вопрос подключения 



2 

существующего дренажа не прорабатывался, так как в рамках выполненных работ 

проектировался только линейный объект-улично-дорожная сеть. 

Вопрос Урванцева И.А.: Как будет решен вопрос устройства бордюров? 

Ответ представителя МКУ «Городское благоустройство» Крылова Л.В.: 

Данный вопрос не относится к стадии разработки документации по планировке 
территории. 

Председатель собрания 

участников публичных слушаний 

Секретарь собрания 

участников публичных слушаний 

Н.Л. Агеева 

А.А. Фадеева 


